

PAPARAZI

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Giat Vicon Pengarahan Kasdam IV/Diponegoro Terkait Perkembangan Cuaca

Nurfaizin - KEBUMEN.PAPARAZI.ID

Dec 28, 2022 - 15:17



Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., mengikuti pelaksanaan video conference (vicon) perkembangan cuaca di wilayahnya di aula panjer nagiri makodim

KEBUMEN - Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., mengikuti pelaksanaan video conference (vicon) perkembangan cuaca di wilayahnya, pada hari Rabu, (28/12/2022).

Vicon yang dipimpin langsung oleh Kasdam IV/Dip Brigjen TNI Deddy Suryadi S.I.P., diikuti oleh Kodim jajaran Kodam IV/Dip, dalam pemaparannya, para Dandim untuk melaporkan kejadian di wilayah, apabila terjadi bencana alam supaya di laporkan ke Komando Atas.



Untuk pelaporan tidak harus panjang apalagi sampai kronologis, persingkat saja seperti telah terjadi banjir bandang atau bencana alam lainnya di wilayah mana dengan kerugian personil maupun material dan sebagainya.

Dengan laporan itu sehingga kita bisa mengantisipasi dan bisa kita bantu dari Komando Atas atau segera koordinasikan dengan BPBD maupun wilayah setempat.

Sampaikan juga kepada para babinsa yang ada di desa Kecamatan ataupun di manapun dia bertugas supaya segera laporkan, jangan sampai kita tahunya langsung viral ataupun lihat di media online maupun media televisi, jadi tolong ini juga berlaku kepada seluruh satuan kewilayahan Kodam IV/Diponegoro.

Kasdam juga mengingatkan agar mewaspadaikan perubahan cuaca secara singkat, hujan dengan intensitas tinggi disertai kilat petir dan angin kencang, agar selalu waspada terhadap dampak yang ditimbulkan akibat bencana hidrometeorologi berupa banjir longsor hingga puting beliung. Oleh karena itu, kesiapsiagaan dan kecepatan bertindak dalam rangka membantu penanggulangan bencana tersebut sangat diperlukan. Ujar Kasdam

Kegiatan Vicon oleh Kasdam IV/Dip kepada jajaran merupakan upaya dalam mengantisipasi bangkit Bencana Alam di wilayah Kodam IV/Dip untuk mengecek kesiapan apabila terjadi bencana alam semua potensi dapat digerakkan sehingga cepat teratasi", pungkasnya.